



Der Club zu Wilhelmshaven ist mit seinem traditionellen Empfang ins neue Jahr gestartet. Clubpräsident MdL Holger Ansmann begrüßte dazu rund 90 Mitglieder im Hotel Kaiser. Bürgermeisterin Ursula Glaser hielt ein Grußwort für

die Stadt. „Gewinner“ des Abends waren die Telefonseelsorge Wilhelmshaven, die in 2018 ihr 30-jähriges Bestehen feiert, und der Musikpavillon Schaarreihe, in dem ehrenamtlich Musikunterricht gegeben wird. Beide Institutionen erhiel-

ten jeweils die Hälfte des Erlöses einer Tombola, bei der Karin Hertrampf einen Tabletcomputer gewann. Das Bild zeigt (v. l.) Bürgermeisterin Ursula Glaser, Klaus-Dieter Schulz (Club-Präsidium), Marion Buchert (Musikpavillon),

Club-Vizepräsident Hans-Günter Wieting, Christhild Roberz (Telefonseelsorge), Jochen Seeger (CzW), Clubpräsident Holger Ansmann, Karin Hertrampf, Holger Sothmann (Club-Schatzmeister) und Glücksfee Wiebke Endres. FOTO: ALTMANN